



## Noemí Luna Ayala Presidenta de la Cámara de Diputados Entrevista

“Nunca habíamos tenido una Mesa compuesta por puras mujeres, esto es histórico, esto es un mensaje al respeto, a la inclusión y sin duda, pues es un mensaje potente para las mujeres del país de que podemos llegar a donde queramos, porque al final del día, la capacidad no tiene género. A partir de ayer que surtió efecto la licencia del diputado Santiago Creel, al primero de septiembre que es cuando arranca el siguiente año legislativo, es cuando nos toca este periodo de cierre y es en lo que nos enfocaremos, en lograr los acuerdos, en que se respete la ley, tanto en lo interno pues, como lo que mandata la Constitución de cuáles son las facultades del Legislativo”.

<https://drive.google.com/file/d/1AaCjB-VYqh6z1-7cHJ5wimFrtq-KYB0s/view>